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1 てっぺんフォーラム本郷実行委員会

　 第4回　てっぺんフォーラムアンケート集計結果　(2014.7.9実施)

学部 1年 他学年 計 合計

経営学部 195 0 195

外国語学部 226 0 226

保健医療技術学部 0 0 0

学部不明 0 0 0

Q1 てっぺんフォーラムの発表時間はいかがでしたか？

1.短い 2.やや短い 3.ちょうどよい 4.やや長い 5.長い

3 12 332 58 15

421

無回答

1

アンケート回収数	

1.短い	
3	  
1%	  

2.やや短い	
12	  
3%	  

3.ちょうどよい	
332	  
79%	  

4.やや長い	
58	  
14%	  

5.長い	
15	  
3%	  

無回答	
1	  
0%	  

1.短い	

2.やや短い	

3.ちょうどよい	

4.やや長い	

5.長い	

無回答	
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Q2 司会進行はいかがでしたか

1.よかった 2.まあまあだった 3.ふつう 4.あまりよくなかった 5.悪かった

213 94 107 5 2

Q3 実行委員の誘導はいかがでしたか

1.よかった 2.まあまあだった 3.ふつう 4.あまりよくなかった 5.悪かった

198 95 121 4 2

無回答

0

1

無回答

1.よかった	
213	  
51%	  

2.まあまあだった	
94	  
22%	  

3.ふつう	
107	  
25%	  

4.あまりよくな
かった	

5	  
1%	  

5.悪かった	
2	  
1%	   無回答	

0	  
0%	

1.よかった	

2.まあまあだった	

3.ふつう	

4.あまりよくなかった	

5.悪かった	

無回答	

1.よかった	
198	  
47%	  

2.まあまあだった	
95	  
23%	  

3.ふつう	
121	  
29%	  

4.あまりよくな
かった	

4	  
1%	  

5.悪かった	
2	  
0%	  

無回答	
1	  
0%	  

1.よかった	

2.まあまあだった	

3.ふつう	

4.あまりよくなかった	

5.悪かった	

無回答	
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Q4 ポスターはいかがでしたか

1.よかった 2.まあまあだった 3.ふつう 4.あまりよくなかった 5.悪かった

197 96 120 5 1

　

1

無回答

1.よかった	
197	  
47%	  

2.まあまあだった	
96	  
23%	  

3.ふつう	
120	  
29%	  

4.あまりよくなかっ
た	
5	  
1%	  

5.悪かった	
1	  
0%	  

無回答	
1	  
0%	  

1.よかった	

2.まあまあだった	

3.ふつう	

4.あまりよくなかった	

5.悪かった	

無回答	



2014.7.29

4 てっぺんフォーラム本郷実行委員会

Q5 自分も何かに挑戦してみたいと思いましたか

はい いいえ 無回答

332 82 17

　

35

22

18

16

16

15

14

13

10

6

6

5

5

5

4

4

3

2

・アニメジャパン（経）

・限界に挑戦（経）

・夢につながること（経）

<以下少数（１人）意見>

・国際協力したい（外）

・旅にでる（外）

・趣味を極めたい（外）

・苦手なことに挑戦（外）

・HIP HOP（経）

・委員会活動（経3、外2）

・今（大学で）しかできないこと（経5）

・インターンシップ（経2、外2）

・部活動（経4）

・継続する（外3）

・企画開発をしたい（経2）

【具体的な意見】

・ボランティア（経15、外20）

・目標を見つけたい（経8、外14）

・人（外国人含む）との交流（経3、外15）

・スピコン、プレゼン大会に参加したい（経2、外14）

・ゼミ（経10、外6）

・語学（経7、外8）

・留学（経3、外11）

・新しいこと（経9、外4）

・勉強（経5、外5）

・映画制作（出演）（経3、外3）

・自信を持つ、積極的になる（経2、外4）

・資格に関すること（経3、外2）
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Q７

・どのような点に注意して活動しているか？

・キャスティングはどのように決めたか？

・私も見れるか？主題歌は？

・英語で話すと分からなくなり慌ててしまう。どうしたら慌てない？

・失敗談があれば…

・最も大変だったことは？

・参加してためになったことは？

・どうしたら発音が良くなるか？

・スピコンについてもっと聞きたい。優勝時のスピーチ内容は？

・朝倉さんのように英語の授業だけでも発言しているが、モチベーションが上がらない。どうしたらいい？

・バイトがある日は何時間勉強するのか？

ふじみ野代表 ・どれくらいの頻度で訪問しているのか？

なにか先輩に質問したいことがあれば記入してください

・時間の作り方、使い方は？

・サッカーチームの運営、今の活動の方向性、将来的には？

映画チーム

映画チーム ・公野ゼミの活動は映画制作？

・映画制作後、他に何か手伝ったものはあるか？

・何が一番大変か？

その他感想

朝倉さん スピーチめっちゃカッコよかったです！！

ふじみ野代表

白倉・和田ペア ・ゼミは何を重視して選んだのか？

朝倉さん

・他にも放映された映画はあるか？

・留学生と関わりを持つために具体的に何をすればいいのか？

外国語学部

石坂さん ・将来はサッカーのコーチを目指しているのか？

経営学部

石坂さん ・バイトはしてないのか？


